
 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

６月１１日（火）に校内の花壇等への植え替え、地域の方々への苗ポット配付を行いました。たくさ

んの苗を全校生徒で植え替えてとても見栄えのする花壇となりました。すでに花が咲いている物もあり

ます。また、地域の方々からマリーゴールドを取りに来ていただきました。活動の様子は１５日（土）

の新潟日報朝刊でも紹介されました。今後は、はさ木と花の岡方街道をはじめ、各地域に植えていただ

き、今年も岡方中学校区がマリーゴールドの花でいっぱいになるようご協力をお願いいたします。 

   

   

   

 
６月１７日(月)、１８日(火)、２２日(土)に令和６年度新潟市中学校体育大会が行われました。岡方中学校の精

鋭たちが全力を尽くして戦ってきました。大会に先立って６月１３日(木)に行われた激励会では，全校生徒で声を

出しての応援で激励しました。選手宣誓は卓球部主将が行いました。選手全員の思いを込めた堂々とした宣誓でし

た。選手と応援生徒が一丸となり、とても素晴らしい激励会でした。お出でになった保護者・地域の皆様も一緒に

応援してくださいました。その激励に応えるように、各部とも熱戦を繰り広げて戦ってきました。大会の結果と各

部からの感想を紹介します。 
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Ⅰ  「考え・学ぶ」生徒の育成  

Ⅱ  「伝え合い・創造する」生徒の育成  

Ⅲ  すべての生徒の学びを保障する校内体制構築  

希望  自己実現  

～みんながドラマの主人公～  



   

 

【激励会の様子】 

 
 

      

 

【卓球男子】 
◇団体戦 ＜予選リーグ＞ ●岡方中 ２－３  附属新潟中  

●岡方中 ０－５ 葛塚中  

ブロック３位 惜敗 

◇個人戦 ４回戦惜敗 ３年生１名 

２回戦惜敗 ３年生２名 

２年生１名 

１回戦惜敗 ３年生４名 

 

 

【卓球女子】  

 ◇個人戦 ２回戦惜敗 ３年生１名  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 卓球部男子代表 

卓球部男子の団体戦の結果は、附属新潟中に２対３で負け、葛塚中に０対３で負けました。自分は決めきれるところは決

めましたが、ラリーで悔しい負け方やミスが目立ち、勝利へつなげられることができませんでした。今回、一緒に出てくれた

２年生、これから出場する１年生には、僕たちが行けなかった決勝リーグを目標にがんばって欲しいです。 

 卓球部女子代表 

今回の中体連大会での結果は、初戦敗退と悔いが残る結果で終わりまし

た。試合では練習の成果を思うように発揮できず負けてしまいました。大会

に向けて一生懸命練習してきたので、その分悔しさが大きかったです。そし

て、今まで練習の指導やサポートをしてくださったコーチの方々には感謝

しています。応援してくれる人の支えがあり、頑張ることができました。応

援ありがとうございました。 



【野球】  

◇１回戦 ○岡方中（北区合同）１３－２ 宮浦中   勝利 

◇２回戦 ●岡方中（北区合同） ２－８ 新津第二中 惜敗  

   

 

 

 

 

 

 

【バレーボール】   

◇１次トーナメント １回戦 ○岡方中 ２－０ 五十嵐中 勝利 

２回戦  ○岡方中 ２－０ 関屋中  勝利 

 ◇２次トーナメント ２回戦 ●岡方中 ０－２ 岩室中  惜敗 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【剣道】 ◇団体戦 予選リーグ 惜敗 
 ◇個人戦 ３回戦 ３年生２名 惜敗    

 

【水泳】 １００ｍ背泳ぎ ２位  】  ２００ｍ背泳ぎ １位  ※県大会進出 

 水泳代表 

苦手な屋外プールで結果は２位と１位でしたがタイムには満足していません。県大会では、目標タイムを出すこと、

昨年は果たせなかった北信越大会に進むことです。自分を信じてベストを尽くします。応援よろしくお願いします。 

 

【県大会について】 
水泳競技は７月１３日(土)、１４日(日)長岡市ダイエープロビスフェニックスプールで開催される予定です。

引き続き、応援よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

４日（木）２年生職場体験 ～５日（金） 

３年生進路説明会（ＰＭ） 

８日（月）生徒朝会（体育祭組み合わせ決め） 

１１日（木）ＳＣ（スクールカウンセラー）  

がたっ子プロジェクト（１年生） 

１３日（土）県大会（各地）～１５日（月） 

１６日（火）保護者懇談会 ～１９日（金） 

１９日（金）夏休み前最終日 全校集会 体育祭結団式 

２２日（月）サマースクール（ＡＭ） ～２３日（火） 

 

 

 野球部代表 

今大会の自分の目標は、ヒットを２本以上打つということで試合に臨み

ました。試合結果は２回戦敗退でした。部活動を通して、上下関係やあい

さつ礼儀などを学べたし、かけがえのない仲間と出会えたのでよかったで

す。この経験は、私にとって最高の思い出となりました。部活動を通して

得られたものを、しっかりと学校生活に活かしていきたいと思います。 

 バレーボール部代表 

市大会を終えて振り返ってみると、まず１日目は１位通過で２日目に挑

むことができました。試合としてはとてもリズムがよく声も出ていたし、

よいプレーがたくさんありました。２日目はそう簡単にはいかず、惜しく

も敗戦しました。とても悔しかったですが楽しい試合ができました。目標

達成には届かなかったけど応援してくださった方々、指導者、たくさんの

方に感謝しなければいけないと改めて実感しました。本当にありがとうご

ざいました。 

剣道代表 

今大会では、個人戦・団体戦ともに目標である県大会出場には届きませんでした。ですが、全ての試合で全力を出し

切り、どんな相手に対しても強気で立ち向かうことができました。結果はついてこなかったけど、最後の中体連大会で

気持ちの面でも技術の面でも成長を感じることができる試合になったと思います。 


